

de'clan n° 5

Groupe « Faisons Mieux Ensemble »  
Patrick ROBERT

**DÉCLARATION AU CONSEIL MUNICIPAL  
du 26 septembre 2016**

*Délibération n° 8*

Monsieur le Maire,  
Mesdames et Messieurs les Adjointes,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux,

Nous avons découvert, presque par hasard, le nouveau logo de la Ville de Floirac, par un tweet de Monsieur Clément Jacob.

Nous ne contestons pas, dans l'absolu, la pertinence de cette évolution.

Cependant, dans la mesure où l'opposition municipale n'a pas été associée à cette démarche, vous nous permettrez, Monsieur le Maire, de vous adresser trois questions :

1. S'agit t'il d'une création réalisée « en interne » par le Service Communication de la Ville de Floirac ou « en externe » par une agence de communication ?
2. Quel est le coût de cette prestation ?
3. Quel est le coût de la mise à niveau de la totalité de la signalétique municipale ?

Comme indiqué précédemment, nous ne contestons pas la pertinence de ce changement d'identité visuelle.

Néanmoins, nous nous interrogeons sur les implications financières pour notre ville, dans une période de forte contrainte budgétaire.

Nous vous remercions par avance de vos réponses.

